

Rheinromantik pur!



--- Es sind noch Plätze frei ---

Vereinsausflug - GV 1838 e.V. - Klangfarben Butzbach

k.c.m. Der alljährlich stattfindende Ausflug des Gesangvereins führt dieses Mal an den romantischen Rhein. (Termin: 09.09.2018)

Von Lorch aus startet - nach Übersetzen mit der Fähre - in Niederheimbach eine außergewöhnliche ‚Ziegenwanderung‘ durch die Weinberge. Dabei findet eine exzellent geleitete Weinverköstigung statt. Auch an die Verpflegung mit ausgewählten Spezialitäten ist gedacht.

(Für Teilnehmer, welche nicht gut zu Fuß sind, ist alternativ eine Fahrtmöglichkeit gegeben!).



Im Anschluss an diese gesellige Aktivität soll die Stadt Bacharach (gehört zum UNESCO-Welterbe) besichtigt werden.

Victor Hugo beschrieb schon 1840 dieses einzigartige Panorama von Rheintal, altem Gemäuer, Wehrtürmen, winkeligen Gassen, Wernerkapelle und der Burg Stahleck als „hinreißend“.

(Auch hier gibt es eine Alternative für diejenigen, die nicht gerne zu Fuß unterwegs sein möchten).



Nach dieser sicherlich faszinierenden und eindrucksvollen kleinen Stadttour kehren alle gemeinsam ins Gasthaus ‚Straußwirtschaft Rößler‘ ein. Wo bei freundlicher Bewirtung und erlesener Verköstigung der Ausflug gemütlich seinen Abschluss findet.

Es stehen noch einige freie Plätze zur Verfügung.



Für weitere Informationen: Inge Haag (Teamvorstand)

0 60 33 - 6 53 40

Im übrigen sind wir immer wieder erfreut, wenn sich interessierte Sängerinnen und Sänger zu uns gesellen möchten. Wir proben mittwochs 19:15 Uhr in der ‚Alten Turnhalle‘ (August-Storch-Str.9).

Gerne unverbindlich dazu kommen!

www.klangfarben-butzbach-gv1838.de